

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Ollo se reúne con la secretaria general de Acción Exterior del Gobierno Vasco, M<sup>a</sup> Angeles Elorza

*Han abordado temas de interés común en relación con la diáspora vasca y navarra*

Miércoles, 17 de mayo de 2017

La consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Ollo y el director general de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero, se reunieron ayer con la Secretaria General de Acción Exterior del Gobierno Vasco, María Angeles Elorza Zubiria y con el director para la Comunidad Vasca en el

Exterior, Gorka Álvarez. En la reunión se trataron temas relacionados con la diáspora navarra y vasca., y se realizó una puesta en común de las experiencias y líneas de trabajo de ambos gobiernos en esta cuestión.

Se han abordado, además, posibles áreas de colaboración desde las respectivas instituciones, mostrando ambas partes un interés mutuo en desarrollar acciones conjuntas de cooperación. Además, ambos gobiernos han mostrado buena disposición para seguir profundizando en el desarrollo institucional y de las políticas con la diáspora que han puesto de manifiesto el potencial y las posibilidades de cooperación de la diáspora.



I-D: Pello Pellejero, la consejera Ollo, M<sup>a</sup> Angeles Elorza y Gorka Alvarez.